

Le Thêta Healing

Une extraordinaire technique de guérison par l'énergie

Le Thêta Healing a été mis au point par l'Américaine Vianna Stibal, dans les années 90 alors qu'elle souffrait d'une très grave maladie. Après s'être tournée en vain vers les médecines conventionnelles et alternatives, elle décida de s'appuyer sur une simple technique qu'elle utilisait de manière intuitive. Stupéfaite de la guérison instantanée qui s'ensuivit, elle décida de l'appliquer aux personnes qui la sollicitaient et constata des résultats positifs sur chacune d'elles. C'est ainsi qu'elle mit au point cette extraordinaire technique qui permet d'obtenir la guérison tant physique que psychique, en se branchant sur la fréquence des ondes cérébrales Thêta.

Le Thêta Healing est actuellement l'une des plus puissantes techniques de guérison par l'énergie, un processus qui utilise la méditation et qui procure une guérison physique, psychologique et spirituelle en s'adressant au Créateur de Tout Ce Qui Est, au moyen d'une prière concentrée.

C'est une technique phénoménale qui permet de changer les croyances et programmes négatifs et de les remplacer par des programmes positifs; et les changements se font de manière profonde et à tous les niveaux de croyance. Les programmes négatifs subconscients sont souvent liés au sentiment d'abandon, de rejet, de sacrifice, de dévalorisation de soi ou d'auto-sabotage. Grâce à la méthode du Thêta Healing, ces programmes sont remplacés immédiatement et de façon permanente par des programmes positifs tels que l'estime de soi, être conscient de sa valeur, de son importance, savoir être heureux sans culpabilité et sans se sacrifier. Cela enlève l'anxiété et libère les liens de stress avec l'entourage, permet au corps de se relaxer, de se régénérer et de guérir.

On peut aussi utiliser le Thêta Healing pour attirer de nouvelles situations et de nouvelles personnes dans notre vie et accéder au bien-être et à des relations harmonieuses avec les autres.

Le Thêta Healing permet également d'instiller de nouvelles sensations dans chaque cellule du corps et à tous les niveaux de croyance. Le travail sur les sensations est l'une des plus puissantes techniques du Thêta Healing. La vitesse à laquelle se font les changements grâce à ce travail est stupéfiante. On peut apprendre très rapidement aux gens ce que l'on ressent quand on est aimé, honoré, respecté etc.

Avec la technique du Thêta Healing les résultats sont souvent immédiats et durables.

Les quatre niveaux

Les changements se font aux quatre niveaux de croyance.

Le niveau de base :

Ce niveau correspond aux croyances de base, celles qui nous ont été enseignées et que nous avons acceptées dans cette vie.

Emplacement : la croyance de base (ou la croyance fondamentale) s'installe sous forme d'énergie dans les neurones à l'avant du cerveau.

Le niveau génétique:

Ce niveau contient les programmes qui nous ont été transmis par nos ancêtres. Comme tout programme, certains sont à notre avantage, d'autres pas. Quand on est témoin de l'annulation et le remplacement d'un programme génétique, il sera éliminé et remplacé dans notre génétique énergétique future, passée et présente et dans ceux de nos frères et sœurs, parents et famille plus lointaine.

Emplacement: le niveau génétique se trouve au centre du cerveau, à l'intérieur de la glande pinéale, sous forme d'énergie dans le champ qui entoure la cellule mère. Quand nous observons les changements à l'intérieur de la cellule mère, ces changements sont dupliqués dans toutes les cellules du corps.

Le niveau historique:

Ce niveau s'occupe des mémoires de vies antérieures et des expériences de la conscience collective que nous apportons dans le présent. Ces énergies doivent être dénouées, sans être annulées ou effacées, parce qu'elles sont importantes en tant qu'expériences d'apprentissage.

À ce niveau vous trouverez des fragments d'âme perdus ou dérobés par une autre personne, ces fragments sont retenus à ce niveau.

Emplacement: le niveau historique se tient dans le champ d'énergie situé à l'arrière de la nuque et autour des épaules.

Le niveau d'âme :

Elle ressemble à une énorme boule d'une extraordinaire beauté, elle radieuse. Les programmes qui existent au niveau de l'âme sont très profonds et puissants.

Bahia Setlaf

Thérapeute énergétique